
令和２年３月第１回宇佐市議会定例会の一般質問の内容について 
 

予定月日 質問順 質問者 質  問  項  目 

２ 月 ２ ７ 日 
（木） 

 
午前１０時～ 

１ 多田羅純一 

１．施政方針の人口減少について（３項目） 
２．田舎暮らしの「住みたい田舎ベストランキング」
について（１項目） 

３．急性感染症について（２項目） 
４．チャイルドシートの助成金や貸し出し制度につ
いて（２項目） 

５．多文化共生について（２項目） 

２ 河野健治朗 

１．若者の市外流出対策について（３項目） 
２．宇佐市への交流人口の増加を目指して 
（２項目） 

３．宇佐市の防災対策について（２項目） 

３ 高橋 宜宏 
１．院内町養豚場問題について（２項目） 
２．障害者にやさしいまちづくりについて（１項目） 
３．修学旅行について（２項目） 

４ 若山 雅敏 

１．当市の財政状況と今後の見通しについて 
（２項目） 
２．小中学校の夏季休業の短縮について（２項目） 
３．市役所新庁舎について 

２ 月 ２ ８ 日 
（金） 

 
午前１０時～ 

５ 大隈 尚人 

１．院内町白岩付近の国道３８７号線の迂回路に
ついて 

２．プレミアム商品券について 
３．平成・令和の森公園について 
４．合併後の人口推移について（２項目） 
５．全国学力・学習状況調査について 

６ 川谷 光紹 

１．地域のために、ハザードマップの改定を活かし
た取り組みを（２項目） 

２．地域のために、まちづくり協議会の拡充とさら
なる発展を（２項目） 

３．地域のために、再犯防止の取り組みを（２項目） 
４．地域のために、宇佐市平和ミュージアム（仮
称）への取り組みの現状と、今後の方針につい
ての説明を 

５．子どもたちのために、多様な経験のなかで成
長できる環境づくりを（３項目） 

６．子どもたちのために、宇佐市で安心して学び続
けられる環境整備を（２項目） 

７ 河野 睦夫 

１．介護職の雇用、人材確保対策ついて（２項目） 
２．成人式の在り方について（３項目） 
３．スポーツ施設の環境整備と有効活用について 
 （４項目） 
４．スクールバスの運行について（２項目） 



 ８ 赤野 道和 

１．同和運動団体への補助金削減を（３項目） 
２．教員の変形労働制は導入しないように 
（３項目） 
３．戦没者慰霊碑・墓地の管理に宇佐市がもっと
関わりを（３項目） 

４．安心院の親子殺人事件を受けて宇佐市として
できることは（２項目） 

３ 月 ２ 日 
（月） 

 
午前１０時～ 

９ 中本 毅 

１．進捗状況の公表について 
２．事故や事件に対する安全対策について 
（２項目） 

３．新型コロナウイルスの商工・観光への悪影響に
ついて 

４．ごみの収集場所について 
５．行財政改革の推進および公金支出の適正化に
ついて（４項目） 

１０ 辛島 光司 

１．西大堀地区の都市公園（余熱利用施設）につ
いて（２項目） 

２．長洲複合施設について（３項目） 
３．コミュニティーバスの利用について（３項目） 
４．よりも川の浚渫について（２項目） 

１１ 和気 伸哉 

１．市職員の地域活動等の参加について（２項目） 
２．外国人材受け入れ拡大について 
３．窓口一本化の実施について 
４．今後の財政計画について 
５．新庁舎のこけら落としについて 

１２ 衛藤 義弘 

１．行財政改革について（３項目） 

２．施設の再利用とスポーツジムについて 

３．地方創生につなげる対策について 

４．教育改革について 

５．障害者総合支援法について 

３ 月 ３ 日 
（火） 

 
午前１０時～ 

１３ 後藤 竜也 

１．財政について（４項目） 
２．地方創生について（３項目） 
３．次世代の担い手について（２項目） 
４．児童虐待抑止に向けての現状の取組みについ    
  て 
５．河川敷の管理について 



１４ 今石 靖代 

１．市長が就任以来目指している「定住満足度日
本一」について 

２．「加齢性難聴」は誰にでも起こる可能性があり、
７０代で３人に１人、８０代で３人に２人が難聴と
言われている。認知症の原因にもなると言わ
れ、聞こえのバリアをなくすためにも、補聴器購
入のための補助制度を作るべきだが。 

３．北部中校区では、古くなった糸口農業者トレー
ニングセンターを建て替えて、校区のコミュニテ
ィセンターや防災拠点とするように要望してい
る。その後の進捗状況と、具体的な計画はどう
なっているか。 

４．子どもの医療費助成制度は、昨年７月から、対
象を通院費も中学卒業までに拡大し喜ばれて
いる。「子どもの権利条約」の立場から、子ども
の医療費助成制度を１８才まで拡大すべきでな
いか。 

１５ 吉田 泰秀 

１．宇佐市の道路における路面表示が消えている
所や薄れなどにより危険な場所があるが、今後
の整備の予定は。 

２．今現在、宇佐市に子供食堂と言われるような
所は何ヵ所あるか。 

３．宇佐市における県外チーム参加のスポーツ大
会で宿泊を伴う大会に、より一層補助金の強化
は出来ないか。 

４．小松橋について（２項目） 
５．長洲の干潟におけるあさり貝を復活させるため
に市はどのように取り組んでいるのか。 

６．用水路における危険個所はあるか。 
７．クラウドファンディングについて、現在の利用状
況と詳細について。 

 
日時と内容が変わる場合がありますので、あらかじめご了承ください。 


